
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0134-2024 
 
 
Processo nº 0604-2024 

EMENTA: Solicita informações sobre a 
possibilidade de revitalização da Praça 
Conselheiro Rodrigues Alves.   
 

 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE, 
 

 

A Praça Conselheiro Rodrigues Alves é reconhecida como o 

centro vital de Guaratinguetá, sendo frequentada diariamente por milhares de 

guaratinguetaenses e turistas. Seu comércio dinâmico impulsiona a economia local e 

agita nossa cidade. 

No entanto, é inegável que a Praça Conselheiro necessita 

urgentemente de revitalização. O local tem sido negligenciado por um longo período, 

especialmente considerando o status de Guaratinguetá como uma Estância Turística. A 

escassez de lixeiras e a abundância de lixo em locais inadequados são evidentes, assim 

como a falta de bebedouros e banheiros públicos acessíveis à comunidade. Além disso, 

a ausência de acessibilidade para pessoas com deficiência ou mobilidade reduzida é uma 

lacuna significativa. 

Diante desse cenário, considerando a importância histórica e 

econômica da Praça Conselheiro e seu potencial subutilizado, levantamos as seguintes 

questões: 

01 - A Administração Municipal tem planos para revitalizar a 

Praça Conselheiro Rodrigues Alves? 

02 - Existe um projeto de revitalização arquitetônica e urbanística 

já elaborado ou em fase de execução? 

03 - Quais medidas estão sendo tomadas para melhorar a gestão 

de resíduos na praça e garantir sua limpeza e conservação? 

04 - Existe um plano de ação para implementar infraestrutura 

adequada de acessibilidade na praça? 
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05 - Quais são as estratégias planejadas para reforçar a segurança 

na Praça Conselheiro, especialmente durante o período noturno? 

06 - Há planos prontos ou em desenvolvimento para expandir o 

uso da Praça Conselheiro durante a noite, especialmente para atividades artísticas e 

culturais? 

Diante do exposto, REQUEREMOS, nos termos regimentais, 

ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor MARCUS AUGUSTIN 

SOLIVA, Prefeito do Município da Estância Turística de Guaratinguetá, 

solicitando-lhe que providencie o envio, a esta Casa, de informações sobre a 

possibilidade de revitalização da Praça Conselheiro Rodrigues Alves.   

Solicitamos, ainda, o envio de cópia do presente Requerimento a 

Ilustríssima Senhora ANA LÚCIA CAMARGO VELOSO ANDRADE – Diretora do 

Jornal “Notícias”. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, abril de 2024. 

 

 
FABRÍCIO DIAS JUNIOR 

“Fabrício da Aeronáutica” 

                            Vereador 
                                                                          

 
 
 
 
 
Departamento Legislativo – FA/vr. 
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